

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	04/09/2016
Mención	Endeudados por la educación realizan una marcha. Mención a la UAH.

Endeudados por la educación desde temprano comenzaron a congregarse para participar en una marcha, autorizada por la Intendencia Metropolitana.

Ayer se produjo una reunión de la Confech en la U. Alberto Hurtado. Evalúan pedirle la renuncia a la ministra Adriana Delpiano.

Habla:

- Camila Rojas, presidenta de la FECH
- Gabriel Iturra, dirigente de la Confech
- Claudio Orrego, intendente metropolitano

Menciones:

- U. Autónoma

Conduce: Maritza Tapia y Esteban Arriagada